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СДАНЫ
Д О С Р О Ч Н О

Па электро - .механическом 
|! факультете 10 студентов до- 
ll срочно сдали курсовой проект 

редуктора по курсу деталей 
машин. Эта —  тт . П. Симо, 
В. Тарасов, М. Гиршович, 
П. Екимов, А. К аляев, М. Рай- 
горо дсклй, М. Федоршнил, 
В. Беляев, Е. Марчелко и 
Э. Розенсон. Всё опп сочетают 
хорошую учебу с активной 
общественной работой.

Но мне особенно хочется 
отметить студента П. Екимо- 
ва. Он —  бывш ий офицер Со
ветской Армии. Демобилизо
вавш ись, тов. Екимов с успе
хом продолжает заним аться в 
институте. Повседневная вдум
чивая работа над материалом 
обеспечила eiMy отличную  сда
чу сессии и досрочное выпол
нение всех заданий. В числе 
первых он н а  «отлично» за
щитил курсовой проект р е 
дуктора.

П. Екимов —  хороший то
варищ, активно участвует в 
работе группы, охотпо помо
гает более слабым студентам.

Студент А. КОЧКАРЕВ
/

В содружестве 
с кафедрой

□
И З ОПЫ ТА 

НАШ ЕЙ РАБОТЫ

комсомольцев, недоб
росовестно выполняв
ш их свои обязанно

сти , были наложены взы скания. 
На третьем курсе комсомольцам 
Александровой (3 2 1 -я  группа) и 
Х апукову (3 2 3 -я  труппа) было 
поставлено п а  вид.

Со стороны кафедры и  лреио-Нод’ем идейно-политического
уровня комсомольцев —  первей- д ^ е ^ е й ^ Г  о тд ел гаы е" группы
ш ая задача комсомольской о р га . т ш о  и BWp(m> дурсов жал0,б
ннзации. Она н е  может оыт бьш>. Однако преподана,тели
решена без детального и зу ю н ш  пр(>СНЛ11 нао обратить внимание
социально-экономических д с- ^  отношение к  занятиям  ком-
циплин, преподаваемых 'в и с " С;0М0ЛЬцев Акатова, Ш естакова и
туте. Однако в  осеннем с е м с  ри и авозчивова< дтот ©опрос такж е
агитапионно - п ^ г а л д и ^ к и и  g н а  зас&да.П11П бюро
сектор оюро ВЛКОМ электро- «  —

НА К Л У БН О Й  
С Ц ЕН Е 

□
СМОТР 

ТАЛАНТОВ
С 16 марта по 2 апреля в

1 л  А П РЕ Л Я  открывается 
* научно-техническая кон

ференция студентов нашего 
института. Она продлится трн 
дня. На пленарных и секцион
ных заседаниях будет заслу
шано более 50 докладов по 
разным разделам науки и тех
ники.. 1(„ „ гт м л  курсов. Комсомольцам Ш естакову

механического  ̂ ф акультета н е  ц И звозчикову быЛ() об’явлепо
смог в полной^ мере наладить П0р щ ан,п,е а  А катову (2 2 1 -я  
контроль за  этой раоотои. } П0СТавлев10 я а  ^ид.

Бюро треоовало от комсоргов 
вести регулярны й учет посещ ав- В марте этого года кафедра нашем институте проводился пер
иоста комсомольцами семинаров основ марксизма-ленинизма для
и лекций, проверять наличие^ у  оолее глубокого^ изучен и я курса 0 н  п дился в два тура. За
студентов конспектов. В ноябре организовала экскурсии  в  музеи четыре дня первого тура жюри
црошлого года через кафедру В. И. Ленина. В них приняли просмотрело 61 номер. Наиболь-
основ марксизма-ленинизма нам  участие все группы  первы х двух шее число участников было
стало известно о. недобросовест- курсов. Экскурсии проводились представлено электро-мехамиче-
ном отношении к семинарам сту- с помощью агитсектора бюро ским и фиашо-механическим фа-
дептов W p b o to  кури . Это каса- ВИСМ .Ноне все комсорги групп
лось, а  первую очередь 126, достаточно седьевн* отнес- фа-
127 и 121-й групп. В 121-й лпсь к этому важному м ропрш - 1Культетами. попшговк|у к
группе преподаватель, ведущий тию. Например, комсюрг г л о - и  CMOrrpiy пустили .на самотек. Об _ Полтора года назад профессор
семинары, отметил особенно группы  Комаров, а  вместе с  ним этом свидетельствует то, что ко щ  п Баймаков заведующий

На снимке: Г. Мессерман, 
несколько дней назад защ и
тивший диплом с отличием; 
сейчас он готовится к докла^ 
ду на конференции

Фото Д . Трахтейберга

П Р О В Е Р К А
НО В ОГ О
МЕТОДА

Студенты М. Гиршович и 
П. Екимов, досрочно сдавшие 
курсовые проекты

^  _ Фото Д. Трахтенберга

Б Ы С Т Р Е Е
ВОССТАНОВИТЬ

И Н С Т И Т У Т
H a-днях по инициативе партий

ного бюро рабочих и служащ их 
отделов было созвано совещание 
парт ийно - х о з #  ственн ого актива. 
В нем приняли участие началь
ники всех отделов, партгруппорги, 
профорги и рабочие.

С докладом о  задачах по вос
становлению института в 1948 
году выступил заместитель ди 
ректора по административно-хо
зяйственной части т. Звягинцев.

В прениях выступило 14 чело
век. Они остановились на раз
личных вопросах, связанных с 
восстановлением и капитальным 
ремонтом института.

Совещание приняло' конкретное 
решение, в котором отражены 
все вопросы, затронутые как в 
докладе, так  и в выступлениях.

п плохую посещаемость студентов, л  вся группа, «забыл» о  дне второму туру с инженерно-отрои- к Л ед *й  электрометаллургии
!| Мы собрали треугольники этих экскурсии и в н азначенны й срок тельного факультета бы ла догау- J  металлов посоветовал

|| групп, обсудили с  лими =  5 ег я в ™  В̂ к р т р 1 ° ЛкТрсового S a aW M e x i w iS 1̂  n p e u S -  мне, одновременно’с прохожде-
;; ш ееся положение и  потребовали того, к ак  секретарь курсового блены лишь даМ1Я lHOMepaMHl. ш т  учебного курса, зан яться
|! изменить стиль работы. В даль- оюро тов. пчелпн иотреоовал от Второй тур смотра открылся исследовательской работой у  не-

непшем качество семинаров в  Комарова провести экскурсию , высту,плением струшо-шюкалъного го в  лаборатории. В качество
этих группах улучш илось. она, наконец, состоялась. квинтета. Организованный тов. тоиы  оц ре,л е н д о в  ал проверку

С н ачала нового семестра связь  Следует отметить, что во всех Финкелем, он состоит из студен- m i нового метод!
с кафедрой значительно укрепи- ГРУШ И • » »  в  которых д а  изучения кинетики .реакций

!! нснэксшомическии Дисциплинам, ^ Р — в _
j бюро. А гптацпонно-нропагандист- очень леоолыное число студен- бенио запомнилось выступление кремнезем и  т. п .) твердым угле-
Л ский актив, таким образом, рас- т<>в̂  конспектирует литературу. СТуДента электро-м ехаш ческого дотом.
; ширился. :̂  бюро ВЛКСМ слабо ко-нтроли- факультета т. Потапова, прочи- ~ ’
t В млл'тв птотм ппп-гсрло тетачь- РУет  их самостоятельную ра- тавш его монолог из «Бориса Сущ ествую щ ая методика для
■ ную п м вео к у  'изучения стутеп- боту. Годунова». Студент-металлург изучения подооных процессов

t L  „т, tIn<rirII„Д .Irv гг '  т. Бунак с большим чувством базировалась н а  весовы х опреде-
тами социально-экономп iec их Несколько слов о комсомоль- прочел отрывок из повести ленпях, бы ла г сложна и , кроме
дисциплин, оначительщ  ю по- цах старш их курсов. Поскольку Гоголя «Тарао Бульба». того ненримеиима п ри  темпера-
мощь оказали  нам кафедры основ уж о н а  седьмом семестре они Сильно я  убедительно звучала т  ’х тече1П1я процесса '  т  о.
марксизма-ленинизма и п о л и тэк о - кончают изучение социально- аРНЯ Антониды из оперы Глинки ОООО0 С Метот *кл ТО В Бай-
ном тг. В результате проверки ока- экономических дисциплин, ком- <<Иваи Сусанин» -в исполнении основан На пвпмёнелии

купсТ ; Х о ж е н и ? сом*>льское бюро ф акультета, Реометра (простейш ее устройство 
2 ^ 2 2 2  0№местн(> 0 бю,ро четве1)ТОГО п Порадовала слушателей и сту- для измерения об’ема выделяю- 

олагопол^ шое. отзы вы  оо акти в- пятого курсов, решило предло- дентка физико-механического щ егося газа), однако не в  обыч
ности студентов хорошие, посе- ж пть старш екурсппкам иодгото- факультета Михеева, обладающ ая цых условиях а  в  вакуум е Та- 
щаемость удовлетворительная. Но Ш1ТЬ рефераты по отдельным во- неплохим колоратурным сопрано. ‘ 
студенты третьего к у р с а -б е зо т -  „росам марксистской теории. В Ж ю ри отметило отличное
ветственно относятся к  своим настоящ ее время все комсомоль- исполнение т. Игошиной ряда ^ с т в д т о с т ь  газа  в  мо
обязанностям. Псключение со- цьг старш их курсов получили Ф°Ртепианных произведении, талле и условия его выделения,
ставляет только 3 8 0 -я  группа, - м ы  и готовят iokL h  Хорошую технику показал сту- Метод этот до сих нор никогда
В остальны х же rn v n m x  посе- Доклад . деНт Н. Граевскии, выступившии ве „римепялся, и  мне, под руко-

щаемость семинарских зан яти й  В серед™ е апре^я  мы пред“ с оркестром Г Г а р т й ^ ^ в т о ^ о  водством профессора, предстояло
и лекций из рук вон п лохая . ™ л агаем оосудпть н а  заседании рояляр исп^ лнил ф ирн.кель. проделать большую и  интерес-
Так, в  группе 3 2 3 -й  п а  первом 1)101>0 ф акультета ход семинар- Ценна инициатива энерго- ВУЮ работу, связанную  с конст-
занятип присутствовало только  'скпх занятпи  одной из групп, машиностроительного факультета, рупрованием и  постройкой соот-
трое комсомочьцев В группе л 1)пгласпв п а  это заседание организовавшего свой струнный ветствую щ ей аппаратуры , н ала-
3 2 2 -й  к neDBOMv ceMniiaov n o i-  комсоргов и  руководителей семи- ансамбль. С ледует отметить ж пванием практической работы !
готовилось ™“ ко S  о с т ? ® - «ад™ - Иа за-  таГ е пХОр кл„уба п„од у п ? Ш Л ° -  н а  установке,
пые отказались отвечать. Н е пв 'ПР°СТ0 Раэоорать н а  Сейчас проверка завершена,
лучш ее н о л и е н и е  и .  3 2 1 -й  п р и » ^  с е ^ а р с ^ е  за- Т у т  ^  “  * . М евд  п])офессора ^

Г1УППе’ ж а н Г У ж ЮГ Т р „ в д и 0л о ЛТ о ^  « « •  -  собранной
студентов, рабочих и служащ их, -установке. На ней проделаны

I

Воппос об и зм е н и л  социально- ШЯ  семШ1аров’ получить советы жанру жюри присудило хору
i>onpop оо изучении социально старш их товарищ ей. студентов, рабочих и служащ их, -У>

экономических дисциплин ста - а среди отдельных исполнителей— уж е некотопыо ннтеоеспы е опое-
вился н а  заседаниях курсовы х В. ОРЛОВ, тов. Чеснокову. И з музыкальных некоторые интересны е опре-
бюро первых трех курсов. На член бюро ВЛКСМ факультета номеров первой премией отмечено Деления, которые было оы за-

 ̂ _______ ______________________ трио физико-механического фа- труднительно. или  даж е невоз-
культета. можно выполнить иным меггЗ- 

Т Т  П  а  / г  'ЪЪ'Ъ /1  'П  ‘Ъ-ь! Первые места заняли такж е
I /  г# tc . a t  и  ] J  Of- музыкант Граевский и чтец По- д'0 .

Д о  сих пор реЗ'Цы д л я  с-корост- ров изготовили в- течение шести тапов- ^ о  драматическому жанру Мои доклад на общ еинстнтут-
ного точения № фрезерования, ос-- диен ,/по своему предложению до- ни одномУ и з коллективов первая CKOg  научно-технической конфе-
нащениые твердым оплавом, до- водочный станок с  .шадивадуалъ- прем!ш не присуждена. Жюри .  .
водились Ы лаборатории т4х«о- ным • приводом. Д ля этой цели нс пРизнало достоиными премии репцип студентов будет
логин .машиностроения на . спе- «ими были использованы ненужные и хореографические номера. Все щ ел описанию Нового метода,
циалыном калуге, установленном узлы и старые детали, В резуль- ” 2 ° го  Тура 'награж ' его теоретических основ и  прав-
для этой цели на токарном стаи- тате -в заточном отделении по- дены грамотами.
ке.-Бригадир слесарей В. Ф. Те- явился малый по габариту, уд об- Студенты Б. М АСЛЕННИКОВ, т  есК!Ш> япачсш151-
рентье© и слесарь В. А. Беьаозе- ^ный и точный станок. и. ГОРЫ НИН - Студент Е. МАЗЕЛЬ



Маленький
фельетон

О пасная  
безопасность

Если вспомнить, что падение 
яблока привело к  открытию 
закона всемирного тяготения, 
нетрудно представить, к чему 
поведет падение чего-либо более 
увесистого.

Нельзя, конечно, утверждать, 
что товарищ Н., проваливаясь 
под пол коридора, идущего под 
главным зданием, действовала 
намеренно. Думала этак сказать:

— Дай, упаду во славу науки! 
Может, инженер по технике 
безопасности т . Новиков что- 
нибудь да откроет.

Но в се  ж е падение Т .Н . имело 
самые разительные (включая 
отправку в больницу) послед
ствия.

В извечно темном коридоре 
блеснул луч охраны труда в виде 
лампочки, освещающей ныне 
место описанного происшествия. 
’. Во многих других местах ука
занный луч еще не блещет, но 
теперь уж е совершенно ясно, что 
именно следует делать. Например, 
рабочему биостанции т. М ихайло
ву, с десяток лет, несмотря на 
преклонные лета, прыгающему 
с обледенелых^ скоб на стоящую 
рядом лестницу, надо просто 
прыгнуть в  яму, над которой он 
исполняет эти акробатические 
номера'. Глубина ее  около четы
рех метров, и эффект будет  рази
тельный. П осле этого, возможно, 
сделаю т люк прямо над лестни
цей.’

Так ж е просто избавиться от 
оголенных проводов в котельной 
на , Флюгове. Стоит только ко
чегару задеть их потной рукой 
или ломом — и все в порядке. 
Убьет при этом необязательно, 
а провода потом наверное изоли
руют.

Что касается неосвещаемых 
переходов из котельной института

- в мастерские главного механика,
• гам еще проще. Н адо лишь сло

мать ногу «ли руку, «  свет по- 
. явится, тем более, что проводка 
. существует.

Аналогично следует поступить 
' водопроводчикам, работающим в 
темноте (а иногда и в  воде) под 
коридорами 2-го учебного кор- 

,.пУ?а-
Напрашивается, правда, другой 

путь — потребовать от  ответст
венных за  то  лиц выполнения 
правил техники безопасности. Но, 

с у д я  по предыдущему, это слиш
ком сложно.

. . Студент В. ИВАНЧЕНКО

Призвать нерях 
к о т в е т у

Статья «Под дырявой крышей», 
напечатанная в №  12 «Политех
ника», должна привлечь внимание 
не только администрации, общ е
ственных организаций, но и всех 
студентов.

Начальнику ' АХО тов. Стаце- 
•вичу брошен справедливый ymj>:« 
в  том, что он1 не принял свое
временно необходимых мер к 
устранению хозяйственных недо
четов. О ткровеш о говоря, вскры
ты далеко не все фанты, о  кото
рых следует, писать. Так, напри
мер, в  301. 355 и 35'4-й комнатах 
первого учебного корпуса проте
кает потолок.

Еще более возмутительны 
факты, говорящие о  несоблюде
нии правиЛ общежития самими 
студентами. Читая в статье о за
пущенных комнатах • шестбго 
корпуса, мне было стыдно за. 
товарищей, допустивших вопию
щий беспорядок. Невольно воз
никает .вопрос: как можно за
ниматься и  отдыхать в  таком 
хаосе; неужели так трудно на
нести- , надлежащий порядок 
у себя в комнате?

Стыдитесь’, тт. Шермач. Шли- 
ц«р и другие; которых, к нашему 
стыду, найдется ещ е немало.

Студентка ТЕРНОВАЯ, 
пред. студсовета 1-го учебного 

корпуса

ВЕСНА
U  АСТУПАЕТ летняя спор-
* * т в н а я  пора, время бол ь
ших легкоатлетических и 
гимнастических соревнований, 
игр. Успех их во многом зави
сит от дирекции, 'кафедры фи
зического воспитания и спорта 
и спортклуба.

Приятно знать, что в  этом 
году, наконец, будет начато 
восстановление стадиона, что 
■к 1 мая дирекцией обещан 
большой спортивный зал  для 
игр и гимнастики в  главном 
здании, что у первого профес
сорского дома будет обору
дована баскетбольная площ ад
ка, что будут база для гребли, 
теннисные корты возле клуба 
■ученых, физкультурный лагерь.

Но что ж е есть сейчас? 
Институтом аоендован стадион 
Лесотехнической1 академии, 
заказаны барьеры для барьер
ного бега, починены 16 пар 
бутц и мячи, приобретена еди
ная форма — голубые майки. 
Волейбольная секция получила 

| опытного тренера т. Косьмина, 
а  в се  другие секции более 
или менее укомплектованы 
тренерским составом. Однако 

всего  этого очень мало.
У нас нет душа, с давних 

пор обещанного дирекцией. 
К его восстановлению только 
думают приступить. Н еизвест
но, когда будут сделаны два 
кипятильника для горячей 
воды, помост для штанги и 
гирь. Неизвестно это и само
му зам. директора т. Звягин
цеву. Мы не имеем туфель с 
шипами, без которых легко
атлетам заранее обеспечены 
последние места, ибо в этом 
году другие институты такие 
туфли имеют. У нас нет хоро
ших мячей, имеется лишь 
шестнадцать пар ветхих б)утц.

Наконец, студенты не 
имеют спортклуба. С того 
момента, как его председатель 
тов. Гальперин окончил наш 
институт, 'пришло к  концу и 
существование этого солидно
го органа. Работа некоторых 
его членов, в частности заме
стителя председателя т. К узь
мина, вызывает у всех закон
ное возмущение.

Долгие п оиска нового пред
седателя пока не увенчались 
успехом. Поэтому и задер
живаются перевыборы правле
ния спортклуба, замерзает 
(несмотря на приближение л е 
та) спортивная работа, уходит 
спортивная слава института.

Однако надо думать, 'что те, 
кому наша слава дорога, не 
допустят этого.

А. Ш АТИЛЬ, 
член комитета ВЛКСМ

□ Ы 'Ш
I

Перед выходом 
на зеленое 

поле
С каждым днем все ярче и 

теплей пригревает весеннее 
солнце. Зима медленно отступает, 
уступая место весне. Это особен
но чувствуют футболисты. Пора 
уж ё- подумать о  предстоящем 
сезоне.

Команда нашего института 
добиласм неплохих спортивных 
успехов. Она заняла первое место 
в весеннем и осеннем городском 
розыгрыше, не проиграв ни одной 
игры. Результаты  хорошие, но 
это не значит, что все организа
ционные вопросы были разреше
ны нами наилучшим образом. 
Так, например, н е  были налажены 
регулярные тренировки. Формой 
команда в  достаточной мере не 
была обеспечена. Первые матчи 
приходилось играть в  лыжных 
свитерах, так  как футболки 
отсутствовали. Бутц  было мало, 
но и те, которые были, имели 
жалкий вид. Н ередко приходи
лось играть в бутцах на два 
номера больше, чем нам требова
лось.

Чтобы не повторялись ошибки 
предыдущего сезона, необходимо 
уж е сейчас обратить серьезное 
внимание на имеющиеся у нас 
недостатки. Н адо подумать о 
приобретении новой формы, а ту, 
которая есть, привести в  надле
жащий вид. У нас нет еще- 
достаточного количества мя-' 
чей, что отражается н а  качестве 
тренировок, а  следовательно о т 
разится и на результате игр.

Если В: (Прошлом году мы 
имели одну команду, то сейчас 
нам не следует удовлетворяться 
даж е двумя. Чтобы первая 
команда пополнялась новыми 
игроками, необходимо провести 
меж факультетское соревнование 
по футболу. Это позволит вы я
вить новых игроков, а такж е 
повысить класс игры.

Наша команда, как и во многих 
других вузах города, приступила 
к тренировкам в закрытом поме
щении под наблюдением стар
шего • преподавателя Голубенко. 
Исход соревнований зазисит от 
того, как хорошо' будет постав
лен контроль со стороны дирек
ции, партийной, комсомольской и 
профсоюзной организаций за  под
готовкой к футбольному сезону.

Л. СЛО НИ М СКИЙ ,
пред. футбольной секции

НА РЫБАЛКЕ
□  * 

С ОЗДАН О  
ОБЩ ЕСТВО РЫ БОЛОВОВ

Сердце рыболовов наполняется 
радостью — скоро они снова 
смогут заняться своим любимым 
спортом.

М ного увлекательнейших минут 
предстоит испытать рыболову- 
любителю, выезжаю щ ему на 
прекраснейшие водоемы нашей 
области. А какой чудесный 
отдых, какую  закалку дают 
такие поездки!

Любители решили создать при 
местном комитете свое общество, 
которое будет организовывать 
коллективные выезды « а  рыбную 
ловлю, у  нас будет своя база, 
лодки. Намечены различные с о 
ревновании, обучение желающих 
одному из увлекательнейших спо
собов рыбной ловли — спиннин
гом. Л. ТЕГЛЕВ

— К ак вы готовитесь к 
летнему спортивному сезону?

С этим вопросом мы обра
тились к руководителям ряда 
спортивных секций. Сегодня 
мы публикуем их ответы.

Долг всех политехников до
биться этим летом новых ус
пехов в спорте.

Легкоатлеты вышли на от
крытый воздух. На снимке: 
студент Г. Шапиро на дистан
ции

Фоте Д. Трахтенберга

Тренироваться
упорно,

настойчиво
К предстоящему легкоатлетиче

скому сезону нужно готовиться 
так, чтобы во всех соревнованиях 
быть первыми. Однако трениров
ки легкоатлетов начались очень 
поздно — 2 марта. В это время 
следует уж е бегать кроссы, а в 
зале, в основном, отрабатывать 
старты и прыжки. Но даж е позд- 
-нне тренировки посещаются 
спортсменами, увы, нерегулярно.

Секция сейчас очень малочис
ленна — 20 человек студентов 
первой смены и пять — во вто
рой. Большинство метателей и 
прыгунов ещ е не приступило к 
тренировкам. А ведь известно, 
что именно это и являлось все
гда слабым местом наших легко
атлетов на соревнованиях.

Характерно, что в  кроссах и 
эстафетах наш институт .занимает 
первые места благодаря хорошо 
подготовленным бегунам на сред
ние и длинные дистанции. В со
ревнованиях ж е на стадионе, где 
главную роль играют спринтеры, 
метатечи и прыгуны, политехники 
всегда приходят вторыми и треть
ими. Малочисленность ж е тренер
ского состава (один человек!) не 
позволяет проводить занятия бе
гунов, метателей и прыгунов раз
дельно и наиболее эффективно.

Вторым нашим слабым местом 
является катастрофическая мало
численность девушек, занимаю
щихся в легкоатлетической сек
ции (только двое!). Это особенно 
стало ощутимо с уходом из на
шего института лучших спортсме
нок Б еред тиковой и Смолиной.

Показательно и другое. В сек: 
ции преобладают студенты трех 
факультетов: энерго-машинОстрои- 
гельного, инженерно-строительно
го и металлургического, а физи
ко-механический и механико-ма
шиностроительный представлены 
здесь единицами. Не мешает 
вспомнить, хотя бы физикам, что 
в прошлой спартакиаде физико- 
механический факультет имел по 
легкой атлетике твердое первое 
место.

Занятия секции материально не 
обеспечены! Отсутствуют: швед
ская стенка, резиновые дорожки, 
ядра, стойки и рейки для  прыж
ков, тапочки и, самое главное, 
туфли с шипами.

Л егкая атлетика является ве
дущим видом спорта. Поэтому 
общественные организации, ди 
рекция, спортклуб и кафедра фи
зического воспитания и спорта 
должны устранить все те препят
ствия и недостатки, которые м е
шают нам занимать первые места 
среди вузов города.

Ю. ЗАХАРОВ, 
пред. легкоатлетической 

■ секции

Вратарь Л . Слонимский 
(электро-механический ф акуль

тет) на первой тренировке
Фото Д . Трахтенберга

П о ч е м у  
м ы  сниж аем  
результ ат ы  ?

Первое место на соревнованиях 
«с листа» в начале прошлого 
учебного года и второе место на 
межвузовских соревнованиях в 
конце года, второе место на го
родских соревнованиях по группе 
вузов в этом учебном году — 
таков «рост» успехов наших 
гимнастов.

В чем ж е причина постепенно
го, но верного отставания поли
техников от других .вузов города?

Гимнастика наиболее массовый 
вид спорта в нашем институте. 
50—60 новичков занимаются в 
гимнастической секции и более 
пятидесяти подготовленных гим
настов тренируются по третьему, 
второму и первому разрядам в  
гимнастической школе. Энтузиа
стов, любителей своего дела ср е 
ди них хоть отбавляй.

И все же, если вы спросите у 
них, часто ли они уходят удо
влетворенными с заняхий, вы по
лучите неутешительный ответ. Да 
и какое может быть удовлетво
рение, если в маленьком, тесном 
и душном зале  н а  плохих снаря
дах и зачастую без преподавате
лей занимаются сразу 40—50 че
ловек.

Можно было бы привести мно
го причин, создающих ненормаль
ные условия для тренировки на
ших гимнастов и снижающих их 
спортивные результаты. П ож а
луй, одной из основных причин- 
является недостаточное внимание 
спортклуба и кафедры к воспита
нию квалифицированных гимна
стов старших разрядов. Нужно 
учесть, что сейчас без них не
возможно. занимать 'хорошие ме
ста в  соревнованиях.

И. КУН ИН ,
пред. гимнастической секции
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